

2024-05-25

Hay mucha información en redes para un voto informado el 2 de junio: Carolina del Ángel Cruz

Autor: Juan Manuel Jiménez

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/5/24/hay-mucha-informacion-en-redes-para-un-voto-informado-el-de-junio-carolina-del-angel-cruz-640849.html>

En entrevista para Metrópoli con Juan Manuel Jiménez, Carolina del Ángel Cruz, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, presidenta de la Comisión de debates del IECM, habló de los debates que se llevaron a cabo en la capital del país.

"Estoy satisfecha porque entregamos a la ciudadanía ejercicios democráticos bien interesantes que seguro les van a dar herramientas para tener un voto informado", expresó.

Señaló que el boom de las redes sociales y tener información al alcance de un clic, genera condiciones propicias para que los mensajes lleguen a donde tienen que llegar, por lo que los debates llegaron a espacios donde difícilmente los escuchan.

Aseguró que tienen un balance positivo con los debates pues los ciudadanos continúan viéndolos. Mencionó que los debates a la jefatura de gobierno fueron vistos incluso en prisión preventiva y se queda con que ahora se escuchó a gente a la que antes no se escuchaba, además de sentar las bases de la inclusión en estos ejercicios.

Dijo que están con todo listo para que la gente pueda emitir su voto desde muy temprano el próximo 2 de junio. Les recordó a los ciudadanos que su voto cuenta y les pidió que salgan a votar y ante cualquier duda que ingresen a su página o redes sociales para disiparla.

INE25M